



SÉCURITÉ

Un peu moins d'un mois après une conférence extraordinaire des chefs d'Etat de la CEEAC, Libreville accueille à partir de ce lundi un séminaire, le 7e du genre, du Conseil de paix et de sécurité (CPS) de l'Union africaine (UA).

Page 5

CAHIER SPORTS

NATIONAL FOOT : LES DERNIERS OBSTACLES LEVÉS

Avec la validation, en assemblée générale extraordinaire, des principales décisions arrêtées lors des précédentes rencontres entre acteurs, plus rien ne s'oppose au coup d'envoi du National-Foot 1 à la date du 25 janvier. Le conseil d'administration de jeudi devrait, à cet égard, ne constituer qu'une formalité.

Page 11

GARE À LA MANIPULATION !

LES manifestations, la semaine dernière, d'élèves hostiles à la réforme du baccalauréat – certains d'ailleurs pas du tout concernés par celle-ci – a fait naître des doutes sur le caractère spontané et le bien-fondé même de cette démarche. "La réflexion étant encore en cours, on ne saurait alors parler de décision qui connaîtrait un début d'application", assure pourtant le ministère de l'Education nationale.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

La colère des élèves contre la réforme du Bac et du BEPC, a révélé que certains acteurs de la société ne se satisfont que de tensions...

Pas la peine de chercher à savoir qui tire les ficelles et désinforme pour semer le trouble dans les esprits... Comme ce fut le cas, récemment, avec le mouvement d'humeur des élèves contre un Projet de réforme. Et dire qu'il n'y a pas feu en la demeure. Chez nous, vivre en paix, dans la quiétude agace et gêne. Il fallait s'y attendre. Ce calme observé depuis la rentrée dans le monde de l'éducation qui nous a habitués aux grèves à répétition de revendications corporatistes parfois farfelues, inquiétait. Et chacun de scruter l'horizon tous les jours pour déceler les signes d'une tempête. La Réforme en a donné l'occasion. Malheureusement, la grogne a fait long feu.

Ce coup tordu mais raté doit servir de leçon aux décideurs. Car, si les pòvres concernés savaient ce qu'il en retourne dudit Projet acquis à leur cause dès lors qu'il renforce leurs chances de réussite, les enfants ne se seraient jamais allés à la manipulation. Aussi, pour prévenir d'éventuelles tentatives, il faudra, à nos décideurs, prendre le temps d'expliquer, avant, pendant et après toute réforme que l'État entend mettre en œuvre aux destinataires.

Ainsi, on évitera à la population la peur inutile de lendemains incertains dans la cité, quoi ...

...MAKAYA

La CNAMGS

vous souhaite une bonne et heureuse année.

Qu'elle vous apporte
bonheur, prospérité et surtout santé.

2020